

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Certificate of Compliance



Emil Kiessling GmbH
Obere Lerch 40
DE 91166 Georgensgmünd

Konformitätserklärung über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff

[Certificate of Compliance on plastic materials and articles](#)

Artikelnummer	Bezeichnung	Materialnummer	Bezeichnung	
314249900001	Dose Unita 100 ml	314230000000	Außenteil PS weiß	
		1800006	Tween 20 Antistatikum	(Additiv/Additive)
		0100010	MIC 110.600.15 weiß 600 PS	(Masterbatch)
		0200002	Standard Polystyrol glasklar	(Material)
			- SYNTHOS PS GP 152	
			alternativ	
			- Styrolution PS 165 L	
		314240000000	Innenteil PP weiß	
		0100011	MIC 10091 weiß 70 PP 3%	(Masterbatch)
		1800006	Tween 20 Antistatikum	(Additiv/Additive)
314250000000	Deckel PS weiß	0200000	Standard Polypropylen natur	(Material)
			- DuPure L50E	
			alternativ	
			- Basell HP 501 M	
314250000002	Deckel PS weiß	0200002	Standard Polystyrol glasklar	(Material)
			- SYNTHOS PS GP 152	
			alternativ	
			- Styrolution PS 165 L	
314250000000	Deckel PS weiß	1800006	Tween 20 Antistatikum	(Additiv/Additive)
		0100010	MIC 110.600.15 weiß 600 PS	(Masterbatch)
314250000002	Deckel PS weiß	314250000000	Deckel PS weiß	
		1800006	Tween 20 Antistatikum	(Additiv/Additive)
		0200002	Standard Polystyrol glasklar	(Material)
			- SYNTHOS PS GP 152	
			alternativ	
314260000000	Abdeckscheibe PP weiß		- Styrolution PS 165 L	
		0100010	MIC 110.600.15 weiß 600 PS	(Masterbatch)
		1400094	Tri-Seal-Einlage 31425	(Dichtung/Seal)
314260000000	Abdeckscheibe PP weiß	0100011	MIC 10091 weiß 70 PP 3%	(Masterbatch)
		0200000	Standard Polypropylen natur	(Material)
			- DuPure L50E	
			alternativ	
			- Basell HP 501 M	
		1800006	Tween 20 Antistatikum	(Additiv/Additive)

1. Allgemeine Anforderungen

Wir bestätigen, dass die von uns gelieferten Materialien und Gegenstände zur Verwendung als Kosmetikverpackungen entsprechend der Rahmenverordnung (EG) 1223/2009 geeignet sind.

Die gelieferten Materialien und Gegenstände entsprechen den

1. General requirements

We confirm that the materials and articles we supplied are suitable for cosmetic packaging according to Article 1 (Purpose and subject matter) of Regulation (EC) 1223/2009.

The materials and articles supplied comply with the requirements of

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Certificate of Compliance



Emil Kiessling GmbH
Obere Lerch 40
DE 91166 Georgensgmünd

Anforderungen folgender genereller Rechtsvorschriften (jeweils einschließlich aller Ergänzungen und in der zum Zeitpunkt der Abgabe dieser Erklärung gültigen Fassung):

- Verordnung (EG) Nr. 1935/2004
- Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 (GMP) geändert durch Verordnung (EG) Nr. 282/2008
- Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch (LFGB) Neufassung vom 22. August 2011
- Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgStV) vom 23.12.1997

2. Kunststoffe

Die gelieferten Materialien und Gegenstände aus Kunststoff sind aus Ausgangsmaterialien hergestellt, die der Kunststoffverordnung (EU) 10/2011 (ersetzt Richtlinie 2002/72/EG) und sofern anwendbar der Deutschen Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgStV) in der Neufassung vom 23.12.1997 einschließlich aller bis zum Datum der Ausstellung dieser Konformitätserklärung erfolgten Änderungen entsprechen. Darüber hinaus sind keine Prüfungen vorgenommen worden, welche die Konformität der Packmittel im Falle von Kontakt mit Lebensmitteln hinsichtlich der Kunststoffverordnung bestätigen. Bei vorgesehener Verwendung des Packmittels im Sinne der Kunststoffverordnung wird eine Prüfung auf Einhaltung und Konformität mit den einschlägigen Vorschriften empfohlen.

3. Schwermetalle

Die Vorgaben der Richtlinie 94/62/EG (einschließlich der Änderungsrichtlinien 2004/12/EG und 2013/2/EG) bzgl. Schwermetallgehalte werden eingehalten.

4. SVHC-Stoffe / REACH Verordnung

Lieferant Nr. 710013 bestätigt hiermit:

- bei den von uns gelieferten Produkten handelt es sich um Erzeugnisse im Sinne der REACH-Verordnung. (Art. 3 Nr. 3)
- aus den Erzeugnissen werden unter normalen oder vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen keine Stoffe freigesetzt. (Art. 7 Nr. 1)
- das Produkt enthält keinen Stoff der Kandidatenliste (Art. 59 Nr. 1) in einer Konzentration von mehr als 0,1% (w/w).
- das Produkt enthält keinen zulassungspflichtigen Stoff gemäß REACH Annex XIV.

Wir bestätigen, dass wir während der Fertigung unserer Produkte weder durch unsere Fertigungsabläufe noch anderweitig wissent- oder willentlich die durch die REACH Verordnung 1907/2006/EG sowie seinen mitgeltenden Erweiterungen benannten Chemikalien in unsere Produkte einbringen und dass deren Einsatz auch nicht von unseren Vorlieferanten angezeigt wurde. Wir müssen uns bezüglich beschränkt zugelassener Chemikalien jedoch auf die Angaben unserer Lieferanten verlassen, dass gültige Grenzwerte nicht überschritten werden, da wir selbst keine Analysen hinsichtlich dieser spezifischen Substanzen oder Gemische durchführen. Sollte sich an den oben aufgeführten Informationen insbesondere bezüglich REACH Kandidatenliste

the general following legal regulations (in each case including all amendments and in the version that is valid at the date of issue of this certificate):

- Regulation (EC) No. 1935/2004
- Regulation (EC) No. 2023/2006 amended by Regulation (EC) No 282/2008
- German Food and Feed Code (LFGB) as of 22.08.2011
- German Commodity Ordinance as of 23.12.1997

2. Plastics

The plastic materials and articles we supply, are manufactured from raw material complying with the Plastics Regulation (EU) 10/2011 (replaces the Commission Directive 2002/72/EC) and if applicable with the German Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgStV) as of 23.12.1997 including all amendments and in the version that is valid at the date of issue of this certificate.

Additional testing to confirm compliance of the packaging materials in case of food contact with the Plastics Regulation have not been conducted. If the usage of the packaging material in terms of the Plastics Regulation is intended an evaluation of adherence to and compliance with the relevant regulations is recommended.

3. Heavy metals

The requirements of Directive 94/62/EC (amendments 2004/12/EC and 2013/2/EC included) are met regarding heavy metals.

4. Substances of Very High Concern / REACH Regulation

Supplier no. 710013 herewith confirms

- the products, delivered by us, are goods as defined by REACH regulation (section 3 no. 3)
- under normal or reasonably foreseeable conditions of use, no substances are released (section 7 no. 1)
- the product does not contain any substances of very high concern (section 59 no. 1) in concentrations of more than 0.1% (w/w).
- the product does not contain any substances subject to authorisation as defined by REACH Annex XIV.

We certify, that during manufacturing of our products we do not use in our processes or intentionally incorporate into our products any chemicals restricted by the REACH Regulation 1907/2006/EC and their subsequent amendments and that we had not been notified by our suppliers about the incorporation or presence of these specific substances, compounds or combinations. However, we have to rely on the information provided by our suppliers that concerning regulated chemicals the applicable limits are not exceeded as we do not analyze for these specific substances or compounds.

In case there will be any changes on the above mentioned information, especially regarding to Reach substances of very high concern, we will immediately inform you actively in the future and thus attend our duty to supply information and to give information to

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Certificate of Compliance



Emil Kiessling GmbH
Obere Lerch 40
DE 91166 Georgensgmünd

etwas ändern oder sollten wir neue Erkenntnisse über unsere Produkte gewinnen, werden wir sie zukünftig und unverzüglich über diese neuen Erkenntnisse aktiv informieren und damit unserer Informations- und Auskunftspflicht gem. REACH Art. 33 gegenüber unseren Kunden nachkommen.

Uns sind die für unsere Produkte relevanten Teile der EG-Verordnung Nr. 1907/2006 - REACH bekannt und wir bestätigen verbindlich deren gesetzskonforme Umsetzung in unserem Unternehmen.

5. Sonstige Hinweise

Als Packmittelhersteller und Nichtinverkehrbringer führen wir keine Migrationstests durch und zeichnen hierfür auch nicht verantwortlich. Die durch die Rohstoffhersteller ermittelten OML/SML-Werte werden von uns über die Weitergabe der Herstellerdokumente kommuniziert. Der Verwender des Packmittels wird durch diese Konformitätserklärung nicht von seinen Pflichten entbunden, Anforderungen, die in seinen Verantwortungsbereich fallen, umzusetzen. Diese Erklärung entbindet den Abfüller nicht von zwingend erforderlichen Verträglichkeitstests seines Füllgutes mit dem eingesetzten Kunststoff!

Bei Fragen stehen wir selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
This document was computer generated and is valid without signature.

08.10.2019

our customers according to REACH section 33. This applies also for new knowledge gained on our products.

The relevant parts of the EG regulation ref. 1907/2006 - REACH are known to us and we confirm obligatorily the legally conformant implementation in our company.

5. Other Information

As a packaging manufacturer and non-distributor, we do not carry out any migration testing and are not responsible to do so. The OML/SML values determined by the manufacturer of the raw materials are communicated through passing the manufacturers documents. This declaration of conformity does not release the user of the packaging from their duties to implement requirements which are part of their area of responsibility. This declaration does not release the user of the packaging from carrying out the corresponding durability tests with their fillers.

Please do not hesitate to contact us for any questions.